

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」

花園保育園

花園保育園は、隣接する「泰清寺」の境内地に昭和52年に開園し、平成26年度に38年目を迎えました。園長の交代を機に、今までの保育を振り返りつつ、足りている部分、足りていない部分を再確認する意味でも、この第三者評価事業に参加いたしました。

まず評価を受けるにあたって、子どもに対する保育をはじめ、子育て支援、地域・関係機関との連携、運営管理等の各項目について、職員一丸となって細かい点を一つ一つ確認し、評価項目を点検していきました。各項目における一連の作業手順や確認事項の文書化を進めていき、評価の細目を検討していくことにより、各項目に対して職員共通の認識を持つことができました。

緊張しながら迎えた実地評価当日でしたが、懇切丁寧な確認作業のなかで、さりげない助言をいただきとても参考になりました。

当園は園児たちに「自分で頑張ることの大切さ」や「みんなの健やかな成長を願う気持ちの大切さ」を伝えています。月に一度、お参りや坐禅を行ったり、日常生活にも仏教色を取り入れながら、楽しく生活をしています。これからも今回の評価をふまえて、園の独自性を生かしつつ、保育環境はもとより、保護者との連携、地域・関係機関との連携を大切にしながら、よりよい保育の為に研鑽を重ねてまいりたいと思います。

最後になりましたが、今回の第三者評価事業受審にあたって、多くの方々にご指導、ご助言をいただきましたことに心から感謝申し上げます。